

## BREVES

## EDUCACIÓN

**Ana Isabel Nieto García, elegida nueva presidenta de Faest en su IV Congreso**

■ Ana Isabel Nieto García, de Castilla y León, fue elegida nueva presidenta de la Federación de Asociaciones de Estudiantes de Centros y Universidades (Faest), en el transcurso de la celebración de su IV Congreso, celebrado en Toledo. En el Congreso se llevó a cabo la votación del Informe de Gestión y Económico de la anterior comisión permanente, que fue aprobado de forma unánime por todos los delegados. Algunas de las propuestas surgidas en el debate de la ponencia fueron el avance en materia de laicidad con la retirada de símbolos religiosos en las aulas públicas, o la defensa de la educación pública, universal y de calidad.

## EMPRESAS

**Industria promueve la eficiencia y la seguridad en el sector de las luminarias**

■ La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, ha mantenido un encuentro con la Asociación Española de Fabricantes de Iluminación (Anfalum) que, constituida por más de 80 fabricantes de luminarias, cuentan con importantes empresas del sector ubicadas en Castilla-La Mancha. Este encuentro ha permitido conocer de primera mano la problemática del sector y explicar el trabajo desarrollado desde la Consejería para consolidar un nuevo modelo productivo capaz de cuidar y proteger el medio ambiente; aportar más innovación y oportunidades al sector industrial y crear empleos de calidad en momentos de crisis como el actual.

## PROTECCIÓN CIVIL

**La Junta crea un plan de emergencias ante las inundaciones**

■ La Comisión de Protección Civil y Emergencias de Castilla-La Mancha ha informado favorablemente del Plan Especial ante el riesgo por inundaciones en la Región para poder ser remitido a la Comisión Nacional para su homologación. La consejera de Administraciones Públicas resaltó que la Junta ha desarrollado una red de planes y servicios para intervenir ante las situaciones de emergencia. «A estos planes y servicios, se suma la colaboración entre todas las administraciones, tanto la estatal como las locales, que trabajamos para que la ciudadanía se sienta segura», destacó Magdalena Valerio.

## MIGRACIÓN

# El 23% de los castellano-manchegos elige Madrid como destino para vivir

El 52 por ciento de los migrantes tenía un empleo antes del desplazamiento, el 15,4 por ciento estudiaba, el 12,8 se dedicaba a las labores del hogar y el 11% estaba en paro

• Más de medio millón de españoles migraron en 2008 a otra zona geográfica o municipio, casi un 22,6 por ciento menos que en 2007, según un estudio de Agett.

## LA TRIBUNA / TOLEDO

El Instituto Nacional de Estadística (INE) realiza anualmente a través de la Encuesta de Población Activa (EPA), la Encuesta de Migraciones en la que se considera migrante a toda persona que resida en un municipio distinto al que residía en el año anterior. Durante 2008, el número de personas que migraron superó el medio millón de personas, concretamente 593.000, un 22,6 por ciento menos que el año anterior. De los que migraron en 2008, el 52 por ciento tenían un empleo, el 15,4 por ciento eran estudiantes, el 12,8 por ciento se dedicaban a las labores del hogar y el 11 por ciento estaban en paro.

Según informó la Asociación de Grandes Empresas de Trabajo Temporal (Agett), el 81,8 por ciento de los migrantes con empleo (263.900 personas) lo conservaron un año después del desplazamiento, mientras que el 12,5 por ciento lo perdieron y el 5,7 por ciento pasaron a la inactividad. Respecto a los migrantes en paro (55.600 personas), el 69,8 por ciento encontraron un empleo un año después del desplazamiento, mientras que el 20,1 por



El 70% de los desempleados que cambian su zona geográfica de residencia consiguen empleo. // JONATHAN MARTÍN

ciento permanecieron en desempleo y el 10,1 por ciento pasaron a la inactividad. Por tanto, la migración permitió encontrar un empleo a 38.800 desempleados en 2008.

En cuanto a los flujos migratorios dentro del país, la mayor movilidad es intrazona (movilidad dentro de las áreas que componen casa zona: noroeste, nordeste, Madrid, centro, este, sur y Canarias). Ésta última es la principal noza de movili-

dad intrazona, con un 87,6 por ciento. En cuanto a las corrientes interzona (movilidad entre las diferentes zonas), se encuentra como preferida el este con el 31 por ciento de migrantes, Madrid con el 18,2 por ciento y el sur con el 15 por ciento.

La cercanía geográfica es un factor determinante. El principal flujo migratorio interzona es el de la zona centro hacia Madrid, con un total de 10.700 migrantes. Esto supo-

ne que casi el 23 por ciento de los que salen de la zona centro (Castilla y León, Castilla-La Mancha y Extremadura) se dirigen a Madrid.

Por otro lado, todas las comunidades tienen un saldo migratorio positivo gracias al efecto de la inmigración. La zona con un mayor saldo positivo es el este con 64.500 migrantes de diferencia entre los que entran y los que salen, seguida de Madrid con un saldo de 44.200.

## ENCUESTA

## El buzón dice adiós en Navidad en favor del correo electrónico

## LA TRIBUNA / TOLEDO

El 62,8 por ciento de los usuarios castellano-manchegos va a utilizar el correo para enviar sus mejores deseos estas fiestas, según una encuesta realizada por Yahoo! España. El mismo porcentaje corresponde a aquellos que piensan felicitar a través de su móvil. En Castilla-La Mancha, informó el operador en nota de prensa, las nuevas tecnologías se imponen a las fórmulas más tradicionales: sólo un 17,9 por ciento enviará sus christmas por servicio postal y un 48,7 por ciento felicitará las fiestas en persona.

Frente a la rapidez y eficacia del correo electrónico, casi el 40 por ciento de los encuestados en la comunidad autónoma dice no acordarse de la última vez que envió una postal de Navidad por correo postal, aunque un 28,2 por ciento afirma que cumple con la tradición todos los años. Un 12,8 por ciento lleva más de cinco años sin pasar por el buzón.

Los principales motivos de que el correo electrónico sea el canal de felicitación preferido es su rapidez, la posibilidad de enviar toda clase de archivos sin límite y su gratuidad.

## EMPLEO

## CCOO reclama mayor seriedad a las empresas con el Plan de Choque

## EP / TOLEDO

La secretaria regional de Empleo de CCOO, Lola Santillana, condenó ayer que los empresarios de Castilla-La Mancha «no hayan tenido la suficiente responsabilidad» a la hora de realizar contratos por medio del Plan de Choque por el Empleo, y les instó a que participen de manera más activa en este programa.

De este modo, valoró, en declaraciones a Europa Press, el Plan de Choque, después de que la consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, diese a conocer los datos de la primera fa-

se de este programa que finalizó el pasado mes de noviembre. Santillana insistió, por tanto, en que el sindicato ha echado en falta un mayor compromiso empresarial, «cuando de manera continua se quejan de que no tienen ayudas ni incentivos para realizar contrataciones», criticó.

«Los empresarios no pueden acogerse a la crisis para que empresas que podrían mantener empleo no lo hagan» y reiteró que el sector empresarial ha de mantener un esfuerzo para que la coyuntura actual no vaya a peor.